

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber.

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Puspa Sari, (2017): *Pengaruh Biaya Operasional Terhadap Keuntungan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil (BMT) Al-Ittihad Rumbai Pekanbaru Dalam Perspektif Ekonomi Syariah***

Skripsi ini dilatarbelakangi karena menurut teori dalam pengendalian biaya (*Cost Control*) bila perusahaan dapat menekan biaya operasional, maka perusahaan akan dapat meningkatkan laba bersih. Demikian juga sebaliknya, bila terjadi pemborosan biaya, akan mengakibatkan menurunnya *net profit*, sedangkan pada kenyataannya penulis melihat bahwa semakin besar biaya operasional yang dikeluarkan oleh Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil (BMT) Al-Ittihad maka semakin besar pula keuntungan yang didapat. Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang beralokasi di BMT Al-Ittihad Rumbai Pekanbaru. Penelitian ini mempunyai rumusan masalah yaitu Apakah terdapat pengaruh yang signifikan antara biaya operasional terhadap keuntungan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil (BMT) Al-Ittihad dan Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi keuntungan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil (BMT) Al-Ittihad.

Subjek dalam penelitian ini adalah pimpinan dan karyawan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil (BMT) Al-Ittihad Rumbai Pekanbaru, sedangkan yang menjadi objek penelitian adalah pengaruh Biaya Operasional Terhadap Keuntungan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil Al-Ittihad Rumbai Pekanbaru. Jumlah sampel dalam penelitian ini yaitu 11 orang karyawan. Penarikan sampel diambil menggunakan *Total Sampling*. Teknik analisis data menggunakan Analisis Kuantitatif, Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, angket dan dokumentasi. Data primer dalam penelitian ini adalah diperoleh dengan menyebar kuesioner, pengukurannya menggunakan skala likert dan diolah secara statistic dengan menggunakan program SPSS versi 22 *for windows*. Pengujian hipotesis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu uji determinan ( $R^2$ ) dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variable Biaya Operasional Berpengaruh Positif dan Signifikan Terhadap Keuntungan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil (BMT) Al-Ittihad Rumbai Pekanbaru. Hal ini ditunjukkan dari hasil Uji Determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,511 atau 51,1% sedangkan sisanya sebesar 48,9% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Tinjauan Ekonomi Syariah mengenai pengaruh biaya operasional terhadap keuntungan Koperasi Syariah Baitul Mal Wattamwil Al-Ittihad Rumbai Pekanbaru secara umum telah sesuai dengan prinsip Ekonomi Syariah karena dilaksanakan secara teliti dan jujur.